

V1

Verschiedene Anträge

Initiator*innen: Elias Krenzel (GJ Münster)

Titel: Die Grüne Jugend NRW ist ein Anti-Kapitalistischer Jugendverband

Antragstext

1 Als Grüne Jugend NRW stellen wir fest, dass echter Klimaschutz und soziale
2 Gerechtigkeit nicht mit dem Kapitalismus vereinbar sind. Zudem stellt die Grüne
3 Jugend NRW fest, dass durch die Kapitalakkumulation im Kapitalismus eine
4 undemokratische Machtkonzentration entsteht, die zu unterbinden ist. Daher
5 werden wir uns künftig verstärkt als anti-kapitalistischen Jugendverband
6 präsentieren und diese Überzeugung in die Öffentlichkeit sowie in die Grüne
7 Partei tragen.

Begründung

Das kapitalistische Wirtschaftssystem funktioniert einwandfrei - nur nicht für 90% der Bevölkerung in Deutschland. Vom Rest der Welt wollen wir gar nicht erst anfangen. Es ist darauf angelegt, Reichtum dort zu vermehren, wo er bereits ist. Das Aufstiegsversprechen ist allerspätestens seit 30 Jahren nur noch eine leere Worthülse, die für fast niemanden Realität wird. Mit einem Mediangehalt wird es niemandem möglich sein, sich Eigentum zu leisten oder in der Klassengesellschaft, die der Kapitalismus erschafft, aufzusteigen. Wir leben nicht in einer Leistungsgesellschaft, sondern einer Erbgengesellschaft - wer nicht erbt, wird immer zu stetig steigenden Mieten leben müssen und nie ökonomisch frei sein. Unsere Arbeitskraft dient dazu, den obszönen Reichtum der Wenigen zu mehren, während wir gerade so über die Runden kommen. Der Reichtum dieser Menschen erschafft Armut - in Deutschland und vor allem auch im Rest der Welt! Die BMW-Erben beispielsweise "verdienen" pro Stunde je 1.5 Mio. Euro. Leistungslos. Das ist Ausbeutung!

Außerdem ist die Ideologie des grenzenlosen Wachstums, die dem Kapitalismus innewohnt, für die Klimakatastrophe, das Artensterben und die Umweltzerstörung maßgeblich verantwortlich. Das muss enden!

Hinzu kommt, dass die undemokratische Macht, die mit großem materiellen Reichtum einhergeht, unsere Demokratie und Freiheit gefährdet - der Blick in die USA und auf die Wahlergebnisse der AfD verdeutlicht dies und zeigt, wie dringlich die Lage ist!

Wir wurden so sozialisiert, dass das kapitalistische System alternativlos ist. Lasst uns das überwinden! Alternativen sind denkbar. Wir können in einem besseren System leben - einem System, in dem Konzernprofite nicht mehr über dem Leben und Wohlergehen der Menschen und über einer heilen Umwelt und einem gesunden Klima stehen.